



Imagen de la ofrenda floral que se realizó ayer al mediodía en el Fortí de la Reina. FOTO: LLUÍS MILIÁN

SOCIEDAD ■ AYER CELEBRARON SU DÍA

Los gitanos piden más igualdad para las mujeres

■ La ciudad de Tarragona se sumó ayer a los actos de conmemoración del Día del Pueblo Gitano. En el patio del Rei Jaume I del Ayuntamiento se leyó un manifiesto y, a continuación, se cantó el himno del pueblo gitano, el Gelem, escrito en romaní y que hace referencia a la condición itinerante del colectivo.

También se inauguró la exposición *El Porrajmos*, el genocidio nazi del pueblo gitano, que se podrá visitar hasta el viernes. Como es tradicional, a la una del me-

diodía se realizó la ofrenda floral en el Fortí de la Reina.

El presidente de la Associació Gitana de Tarragona, Francesc Ferreres, destacó los adelantos «en la inclusión a la sociedad a pesar de que todavía hay que hacer más por una mayor igualdad de oportunidades». Dice que es un pueblo muy activo e ingenioso y que así se ha demostrado con la crisis. Asimismo, afirmó que una de las prioridades es lograr que las mujeres y los jóvenes puedan estudiar más.